
Protokoll Jugendforum  1  

Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 03.07.2024 

Datum: Mittwoch, 03.07.2024Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 

Anwesend: Theo, Elina, Alex, Kassandra, (Mathilde), Lulu, Marius, Luisa, Johanna, Jojo, (Janika) 
Es fehlen: Charlotte 
Moderation: Elina 
Co-Moderation: Lulu 
Protokoll: Kassandra 

Tagesordnung: 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Stand Aufgaben 
TOP 04: Bericht Ver:Kon DKJB 
TOP 05: Verteilung Kino 
TOP 06: Festival Spendenübergabe 
TOP 07: Abschiedsgeschenk Martin 
TOP 08: Wasserschlauch? 
TOP 09: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 10: Terminliches 
TOP 11: Reminder in die Gruppe 
TOP 12: Feedback 
TOP 13: Schlusswort 

 

 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 

Elina als Moderation begrüßt die Anwesenden. Wir sind beschlussfähig, da fünf bzw. 

sechs der sieben Mitglieder des Jugendkomitees anwesend sind. Es wird die Bitte 

geäußert, dass weiterhin die Schuhe ausgezogen werden. 

TOP 02: Aktuelles / Open Space 

Elina hat heute ihre theoretische Fahrprüfung bestanden. Ein Typ aus dem Bus hat sie 

gefragt, ob er ihr was getan hätte, weil sie ihn so böse angeschaut habe. 

Alex war heute mit Frau Schaade im Bundestag. Elina findet das sehr schade. 

TOP 03: Stand Aufgaben 

Mathilde und Elina wollen sich diese Woche wahrscheinlich noch zur Hofverschönerung 

treffen. Am besten sollen die 500€ Spende, die wir bekommen haben, noch bis Ende Juli 

ausgegeben werden, damit die Spende uns auch ausgezahlt werden kann. 

Mathilde schneidet gerade den Sommerkino-Vorspann. Johanna holt morgen den 

Kirchenschlüssel, damit wir auch die Toiletten nutzen können. Für drei Filme („Als Hitler 

das rosa Kaninchen stahl“, „Wunderschön“ und „Die Känguru-Chroniken“) haben wir schon 

die Lizenzen und die bestellten Filme sind auch schon angekommen. Bei den anderen 

beiden Filmen müssen wir noch warten, dass der Typ, der immer so komische E-Mails 
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schreibt, uns die Lizenzen gibt. 

TOP 04: Bericht Ver:Kon DKJB 

Vor zwei Wochen gab es in Schloss Gollwitz eine Vernetzungskonferenz des DKJB. Da 

wurden die neuen Sprecher:innen des DKJB gewählt. Außerdem gibt es jetzt auch eine 

Website, die wir uns gern anschauen können. 

TOP 05: Verteilung Kino 

Es gibt noch einige Plakate, die fürs Sommerkino verteilt werden müssen. Jojo kümmert 

sich um einige Läden und bringt dort auch Flyer hin. Elina möchte an den Bushaltestellen 

Plakate anbringen und übernimmt einige Läden, in die sie Flyer bringt. Alex bringt Flyer 

zu Thonke. Wir wollen eventuell noch Plakate kopieren, damit wir einige mehr haben. Das 

Verteilen soll möglichst noch diese Woche geschehen, damit es sich auch noch lohnt. 

Johanna und Lisa haben zwei Plakate fürs MCG mitgenommen. 

TOP 06: Festival Spendenübergabe 

Von den Einnahmen vom 612-Festival spenden wir jeweils 470€ an die Tafel und das 

Tierheim. Marius bittet darum, dass sich ein paar Leute finden, die zur Spendenübergabe 

am Montag um 16 bzw. 19 Uhr mitkommen. Marius trägt die betreffenden Personen auf 

Anytype ein. 

TOP 07: Abschiedsgeschenk Martin 

[Janika und Mathilde stoßen zu uns.] 

Martin aus dem Büro für Vielfalt zieht bald weg. Deswegen wollen wir ihm ein Geschenk 

überreichen. Marius hat Fuchssocken besorgt und ein Danke Martin-A3-Plakat drucken 

lassen. Er bittet darum, dass wir alle darauf unterschreiben. Die nächsten Male wird er 

die Plakate auch nochmal mitbringen, damit möglichst viele unterschreiben können. 

TOP 08: Wasserschlauch? 

Mathilde fragt, ob wir für den Garten einen Wasserschlauch anschaffen wollen, damit es 

komfortabler ist, die Pflanzen zu gießen. Wir haben nur einen Wasseranschluss – 

dementsprechend muss der Schlauch auch sehr lang sein. Es gibt Zustimmung dafür. 

TOP 09: Letzte Fragen, Sonstiges 

Johanna fragt, ob es in Ordnung ist, wenn im Rahmen des Ministadt-Projekts des Haus 

am Anger (22.-26.07.2024) der Schuppen mitgenutzt wird. Außerdem würden wir gerne 

den Kicker, die Popcornmaschine und so Fahrradzeugs nutzen. Dafür gibt es 

Zustimmung. 

Außerdem hat Johanna neue Termine für den Offenen Schuppen in den Sommerferien 

festgelegt, an denen sie Zeit hat. Sie merkt an, dass alle, die wollen, gerne noch weitere 
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Termine festlegen können. 

Mathilde zeigt den bisherigen Stand des Sommerkino-Vorspanns mit der Bitte um 

Feedback. Es gibt keine Kritikpunkte. 

TOP 10: Terminliches 

• Nächstes Veranstaltungstreffen: Mittwoch, 10.07.2024, 18 Uhr 
• Nächstes JuFo-Treffen: Montag, 15.07.2024, 18 Uhr 

TOP 11: Reminder in die Gruppe 

Elina macht die Reminder für die nächsten beiden Treffen. 

TOP 12: Feedback 

Marius sagt, er findet es auch wertvoll, wenn jemand sagt, dass er/sie sich beim Treffen 

wohlgefühlt hat oder auch nicht. Es gibt eine erneute Diskussion über das Feedback- 

Thema. Theo merkt an, dass man ja einfach immer ergänzen kann, warum man etwas gut 

fand oder auch nicht, damit es nicht immer nur „gut/nicht gut“ heißt. 

Es wird kritisiert, dass einige kurze Punkte heute sehr langatmig diskutiert wurden. Die 

Moderation wird gelobt. 

Marius bittet darum, dass beim nächsten Treffen alle wieder am Tisch sitzen, weil das 

das Treffen einfach besser macht. 

TOP 13: Schlusswort 

Verlängerung 3:2 für Deutschland gegen Spanien am Freitag. „Dann kommt Niklas 

Füllkrug und knallt den in den Winkel rein.“ 

 


